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11月祭環境対策委員会 活動報告2008

　11月祭における環境負荷の実態を明らかにし、次年度以降の11月祭環境
対策委員会の活動にフィードバックするために、環境調査活動を行ってい
ます。
　同時に、11月祭環境対策委員会の行った環境対策の効果についても検討
し、次年度以降の活動に活かしていきます。

■ごみの総量調査

　11月祭における環境負荷を判断する一つの
指標として、排出されたごみの総量を調査し
ています。右表は2008年度の11月祭で排出さ
れたごみの分別毎の総量を示したものです。
なお、2ページにごみ排出総量の推移（経年比
較）を記載しています。
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■ごみの組成調査

　11月祭で排出されたごみからサンプルを抽
出して、そのごみの分別徹底度や内訳を把握
する調査です。これにより、11月祭環境対策
委員会の提起したごみ分別が祭りの参加者に

正しく伝わり、かつ祭りの参加者がどの程度分別を意識しているかを明らかにします。組成調査
によって得られたデータは次年度以降の分別基準の決定や広報戦略の見直しに利用されます。

■来場者向けアンケートの実施

　11月祭の来場者の方々向けに環境に関するアンケートを行い、11月祭環境対策委員会の活動に
対するご意見・ご感想を伺いました。

他にも多くの貴重なご意見をいただきました。回答してくださった方ありがとうございました。

■模擬店向けアンケートの実施

　ごみの排出者であり多くの環境対策活動に参加いただく模擬店の方々向けにアンケートを実施
し、11月祭環境対策委員会の活動に対するたくさんのご意見・ご感想を伺いました。

他にも多くの貴重なご意見をいただきました。回答してくださった方ありがとうございました。

・大学としてこのような活動をすると、少しは危機感が潜在意識に残ると思う。
・活動報告をしてはいかがですか。
・分別の細かさに驚いた。具体的にどの程度の効果があったのかを公表してほしい。
・ごみが大量に出ることはかわりないので分別することで具体的にどう変わるか説明してほしい。
・ごみ分別など環境に対する配慮はもったが、環境に対する見方そのものは変わらなかった。

・全店を洗い皿にしたらいいと思う。
・ごみ箱の表示は絵をつけてもっとわかりやすくしたほうがよい。
・ごみ速報で、ごみに関する意識が具体的な数字でみることで高まってよいと思う。


